

REFORMA

Baja S&P perspectiva a nota de Campeche

Standard & Poor's revisó a negativa desde estable la perspectiva de la calificación del estado de Campeche, reflejando los mayores retos fiscales ocasionados por la contracción de su economía, altamente concentrada en la producción de petróleo.

La agencia confirmó la calificación crediticia de la entidad en escala nacional de "mxA".

En un comunicado, S&P dijo que a mayo de 2016 observó disminuciones significativas en los ingresos por participaciones e impuestos del estado, y en su opinión, la débil flexibilidad presupuestal impediría un rápido ajuste del gasto.

Con ello, estimó que el Estado pueda presentar déficits operativos y después de gasto de inversión en 2016-2017, que también podrían derivar en un deterioro en la posición de liquidez, y eventualmente incrementar la deuda.

La calificación de la entidad refleja una posición de liquidez que todavía consideramos adecuada, su muy bajo nivel de deuda y sus bajos pasivos contingentes.

S&P destacó que la actividad económica de Campeche está concentrada en el sector petrolero, que representa cerca del 80 por ciento del Producto Interno Bruto total, pero emplea a menos de 10 por ciento de la población activa ocupada.

Estimó que el PIB no petrolero del Estado se contrajo alrededor de 2 por ciento en términos reales en promedio en los últimos tres años debido al efecto indirecto de la menor actividad petrolera en otras industrias y por eso las expectativas de crecimiento se mantendrán limitadas en los próximos 12 a 18 meses.

El panorama económico adverso, dado los bajos precios del petróleo, una menor producción y una situación financiera más débil de Pemex se traduciría en menores ingresos para Campeche, señaló S&P en el comunicado.